



PLOMELIN

Mardi 23 mars 2021

Au lycée, conférence et débat sur les discriminations



Les comédiens ont su captiver leur auditoire. | OUEST-FRANCE

Lundi, la compagnie Le Trimaran, basée dans le Tarn, a proposé une conférence-débat aux élèves du lycée horticole de Kerbernez sur le thème « Comment agir contre toutes les discriminations ? ».

En intro, les comédiens ont joué une saynète avant d'inviter des volontaires à jouer eux-mêmes des sketches, tirés de scène de tous les jours.

Les représentations de chacun sont bousculées, les comédiens questionnent lorsqu'ils évoquent le sujet de l'homosexualité. « **Est-ce qu'on choisit sa sexualité ?** », interroge le comédien Christophe Cousteix. Il met en garde contre les préjugés et les amalgames. Il propose la réflexion : « **En quoi ma propre vérité est-elle plus importante que celle des autres ? N'hésitez pas à écouter tous les points de vue avant de forger votre opinion, essayez d'être dans l'empathie.** »

Yohann Rousseau conclut : « **Votre avenir vous appartient, il ne tient qu'à vous d'en prendre soin.** »

La troupe Le Trimaran va ainsi de collège en lycée ou club de foot à la rencontre des adolescents.